

OPINI PUBLIK

Polresta Mataram Gelar Donor Darah Bersama Polda NTB Dalam Rangka HUT Humas Polri ke 73

Syafruddin Adi - MATARAM.OPINIPUBLIK.ID

Oct 29, 2024 - 12:20



Mataram NTB - Kasi Humas Polresta Mataram Iptu I Gusti Bagus Baktiyasa bersama staf Humas lainnya mengikuti Donor Darah Serentak yang dilaksanakan Bidang Humas Polda NTB di Gedung Sasana Dharma Polda NTB, Selasa (29/10/2024).

Ikut menyumbangkan darahnya pada kegiatan Donor Darah Bid. Humas Polda NTB tersebut Kapolda NTB Irjen Pol. Hadi Gunawan SIK., Wakapolda NTB Brigjen Pol. Ruslan Aspan, PJU Polda NTB, Kabid Humas Polda NTB, Kasi Humas Polres Mataram, Kasi Humas Polres Lombok Barat, serta Pendonor lainnya yang berasal dari TNI, Polri, Wartawan Hukrim Polda NTB serta Masyarakat Umum.

Kepada media ini Kasi Humas Polresta Mataram mengatakan bahwa kegiatan donor darah serentak Polresta Mataram dalam rangka HUT Humas Polri ke 73 ini dilaksanakan di Polda NTB.

“Ada dua Polres bergabung melaksanakan donor darah di Polda NTB yakni Polresta Mataram dan Polres Lobar, “kata Kasi Humas Polresta Mataram ini usai mendonorkan darahnya di Gedung Sasana Dharma Polda NTB, Selasa (29/10/2024).

Donor darah ini berlangsung serentak di seluruh Polres Jajaran Polda NTB sementara Polresta Mataram dan Polres Lombok Barat bergabung di Kegiatan Donor darah yang diselenggarakan Polda NTB.

“Semua calon pendonor dari Polresta Mataram kita arahkan kesini, dan staf Humas Polresta Mataram semuanya ikut menyumbangkan darahnya termasuk kami sendiri, “kata Kasi Humas.

Kantong-kantong darah tersebut nantinya akan diserahkan dan dititip di PMI yang nantinya akan diperuntukkan bagi masyarakat yang membutuhkan. Ia berharap kantong-kantong darah yang disumbangkan tersebut dapat bermanfaat bagi masyarakat yang membutuhkan.

“Kegiatan ini salah satu Kegiatan sosial yang dilaksanakan dalam rangka HUT Humas Polri ke 73. Ini menunjukkan rasa syukur S Humas Polresta Mataram terhadap Hari jadi Humas Polri. Dengan usia yang cukup matang ini diharapkan dapat memberikan banyak manfaat untuk masyarakat terutama dalam hal penyebaran informasi, “tutupnya. (Adb)